



Wer sind die Luxemburger Wähler?

Da in Luxemburg Wahlpflicht herrscht, ist jeder, der die Luxemburger Staatsbürgerschaft besitzt und zwischen 18 und 75 Jahre alt ist, verpflichtet zu wählen. Dieser Umstand erleichtert die Erstellung von statistischen Wählerprofilen.

Quelle der Zahlen auf dieser Seite ist eine Analyse des Statec von Oktober 2013, die sich wiederum auf die Zahlen der letzten Volkszählung von 2011 bezieht. Dieser demographische Einblick in die Wählerschaft Luxemburgs bietet eigentlich auch einen

soziologischen Überblick über die Luxemburger Bevölkerung. Der hohe Ausländeranteil führt z. B. dazu, dass von der Gesamtbevölkerung Luxemburgs nur 57,4 % wahlberechtigt sind.

Der Anteil der Wahlberechtigten zur Gesamtbevölkerung schwankt stark von Wahlbezirk zu Wahlbezirk. Im Wahlbezirk Zentrum sind bedingt durch den hohen Ausländeranteil nur noch 45,4 % der über 18-Jährigen wahlberechtigt, während im Wahlkreis Norden dieser Anteil bei 68,8 % liegt.

Anteil der Wahlberechtigten zur Gesamtbevölkerung der über 18-Jährigen und die Verteilung der Wähler nach Wahlkreis.

Wahlbezirk	Wähler prozentual zur Gesamtwählerschaft	Verteilung der Wahlberechtigten in den Wahlbezirken (in%)
Süden	61,2%	39,9%
Zentrum	45,4%	28,3%
Osten	66,6%	13,7%
Norden	68,9%	18,0%
Gesamt	57,4%	100,0%

